

Obama considère le rétablissement des relations avec Cuba comme l'un des principaux acquis de son gouvernement en 2015



Washington, 19 décembre, (RHC).- Le président étasunien, Barack Obama, a présenté le rétablissement des relations diplomatiques avec Cuba comme l'une des avancées significatives dans son agenda en 2015. Il a mentionné aussi l'accord nucléaire avec l'Iran

Dans son habituelle conférence de presse de fin d'année, Obama a parlé des priorités en suspens, comme la fermeture de la prison de la base navale de Guantánamo, thème auquel-a-t-il souligné, il a accordé du temps et des efforts cette année.

Le président étasunien a assuré qu'il présentera au Congrès, début 2016, le plan très attendu pour la fermeture de cette prison.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/79311-obama-considere-le-retablissement-des-relations-avec-cuba-comme-lun-des-principaux-acquis-de-son-gouvernement-en-2015>



Radio Habana Cuba